

II- 4127 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates

XIV. Gesetzgebungsperiode

DER BUNDESMINISTER
FÜR BAUTEN UND TECHNIK
Zl. 10.101/69-I/1/78

Wien, am 1978 08 07

Parlamentarische Anfrage Nr. 1927
der Abg. Brandstätter und Gen. betr.
Ausbau der Südautobahn.

1932/AB

1978 -08- 08

zu 1927/1

An den
Herrn Präsidenten des Nationalrates
Anton B e n y a

Parlament
1010 W i e n

Auf die Anfrage Nr. 1927, welche die Abgeordneten Brandstätter und Genossen am 15.6.1978 betreffend Ausbau der Südautobahn an mich gerichtet haben, beehre ich mich folgendes mitzuteilen:

Nach den Ausbauplänen des Bundesministeriums für Bauten und Technik ist bezüglich der derzeit noch offenen Strecken der Süd Autobahn zwischen Wien und Graz vorgesehen, etwa bis 1982 den an die bereits fertiggestellte Strecke anschließenden Abschnitt Seebenstein - Grimmenstein und Hartberg - Ilz auszuführen.

Für die Teilstrecke Grimmenstein - Hartberg ist, da die vor allem auf dem Gebiet des Bundeslandes Steiermark gut ausgebaute Wechsel Bundesstraße den Verkehr noch weitere Zeit aufnehmen kann, eine Bauausführung in der nächsten Zeit nicht vorgesehen.

Es ist daher eine definitive Einteilung in Bauabschnitte und eine Festlegung von Bauderminen noch nicht vorgenommen worden. Ebenso ist die Frage eines Vollausbaues oder Halbausbaues noch zu entscheiden.

-2-

Auf der Wechsel Bundesstraße werden in diesem Bereich verkehrsbedingt notwendige Verbesserungsmaßnahmen ausgeführt. Für das laufende Jahr sind die Bauvorhaben "Wechsel - Kriechspuren II" (Fertigstellung) und "Aspang - Kehre II" vorgesehen. An eine Ausrüstung von Bundesstraßen B mit Notrufsäulen ist grundsätzlich wegen der andersgearteten baulichen Verhältnisse (keine besonderen Abfahrten, gemischter Verkehr auf den Bundesstraßen, direkte Erreichbarkeit angrenzender Objekte, ect.) nicht gedacht.

